

## Montessori-Schule dankt Evangelischer Schulstiftung



Qualität  
sichern  
[www.schulstiftung-ekd.de](http://www.schulstiftung-ekd.de)

Die Montessori-Schule dankt der Evangelischen Schulstiftung in der Evangelischen Kirche Deutschlands (ESS EKD) für einen Förderbetrag von 2.210,- Euro im Rahmen der Sonderausschreibung „Qualität stärken“.

„Wir freuen uns sehr über diese Förderung und setzen die Mittel für Schülerinnen und Schüler mit sonderpädagogischem Förderbedarf ein“, sagt Fred Vorfahr, Leiter der Montessori-Schule und Leiter des Bereichs Da sein für Schüler im Diakoniewerk Neues Ufer, dem Träger der Montessori-Schule.